



西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

令和7年10月9日

第27号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

1学期終了 ありがとうございました。 (終業式 校長の話より)

10月9日、1学期の終業式を行いました。その中の校長の話を中心に紹介します。

1学期、大きくなれましたか？「大きくなる」=成長する、できるようになること。4月8日から夏休みを挟んで約5ヶ月間。自分のめあて、学校の目標・合い言葉（やってみようの西藤島・わたしもあなたもしあわせ）を胸に、がんばって取り組んできました。先日の校内体育大会では、「協力する=力・心を合わせる」姿をたくさん見ることができました。これは、日頃からし=親切、あ=あさいさつ・ありがとう、わ=わくわくチャレンジ、せ=先生や大人に言われなくても、自分から、自分たちから進んで という「し・あ・わ・せ」を意識しながら、成長してきたことつながっていると思います。おうちの方々からもたくさんのメッセージをいただきました。（子どもたちにも一部ですが紹介しました。児童玄関のところの掲示板にも貼らせていただきました。）



1学期最後の日にあたり、今一度自分が立てためあて（目標）をふりかえり、また通知表（あゆみ）を見ておうちの人とも話し合いながら、がんばったこと・成長したことを確認してほしいと思います。そして、2学期が始まる15日に「また、がんばるぞ！」という気持ちをもって登校してくることを楽しみにしています。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本当にお世話になりました。皆様のおかげで、大きな事故等がなく1学期を終えることができました。5日間の秋休みの後始まる2学期も、引き続きご支援・ご協力のほど、よろしく願いいたします。

「こころの劇場」に出かけました。（6年生）

10月7日、6年生が、「こころの劇場」の観劇のために、フェニックスプラザに出かけました。演目は「カモメに飛ぶことを教えた猫」。劇団四季によるファミリーミュージカルでした。子どもたちは、楽しく鑑賞できたようです。

町たんけん その① (2年生)

10月8日、2年生が、町たんけん（1回目）に出かけました。行き先は、廣部硬器とホースパーク。子どもたちは、初めて目にするものばかりで、興味津々で見学しました。また、会社の人、施設の人に、気になったことをたくさん質問していました。



1学期最終日の子どもたちの様子

通知表（あゆみ）わたし:担任が一人一人と話をしてわざしました。

1年生（生活）:木の実や木の葉、虫を探しに、外に出ました。



ななあお:いもほりの後、進んで軍手を洗っていました。



4年生（算数）:最後の日もしっかり考えながら学習していました。

